

## Historia de la portada

Blanqueo de dinero, soborno, fraude, agresión física, secuestro y complicidad en el asesinato de un agente de la FBI. Todos esos elementos enojaron a Sergio Jadue, el expresidente de la ANFP y quien ha sido apuntado como uno de los responsables del fraude interno en la Conmebol durante la década pasada. En una reciente demanda en Estados Unidos el exdirigente del fútbol nacional acusó a Amazon de retratar a un "falso Jadue implicado en varias actividades delictivas" en su reciente serie *El Presidente*. Por eso pide que el gigante norteamericano baje la producción de su streaming. En esta edición contamos toda la historia.

Son muchas las corredoras que dicen que Mallplaza es la joya de la corona del mercado financiero local. Entre julio y septiembre se lanzará la OPA de la firma, que promete pavimentar el futuro de la empresa. El periodista Nicolás Durante cuenta en las páginas 14 y 15 el ambicioso proyecto de expansión regional, que los dejará como el principal player de centros comerciales de la región andina.

El Presidente Gabriel Boric, en su última cuenta pública, anunció la expropiación de sitios clave de Villa Baviera para llevar a cabo un proyecto de memoria y reparación a las víctimas de lo que fue Colonia Dignidad. Detrás de esto, sin embargo, existe una pugna patrimonial que divide a los colonos del lugar. Algunos alegan por falta de información contable de las sociedades del holding, mientras que la contraparte desestima los reclamos.

"Empieza a ganar la luz sobre la oscuridad". Eso afirma el padre Osvaldo Fernández de Castro sobre su incipiente trabajo en la iglesia de la Veracruz en Lastarria, lugar al que llegó hace tres meses. El también Vice Gran Canciller de la Pontificia Universidad Católica cuenta su ambicioso proyecto para reconstruir esta parroquia, que sufrió numerosos daños durante el estallido social. "La gente entra y se impacta. Lo que se produce es tan fuerte que vamos a dejarla así, al menos por un tiempo. Es un lugar de reflexión, de emociones, de memoria", dice mientras recorre el lugar.

En las páginas 24 y 25 encontrarán una entrevista con Rob Riemen, ensayista y filósofo holandés que esta semana estuvo en Chile para presentar su libro *El arte de ser humanos*. En conversación con DF MAS, repasa las principales tensiones del mundo contemporáneo. Señala que ha ganado la "estupidez" y responsabiliza a las grandes universidades. También, alerta sobre las redes sociales y las vincula al mito de la caverna de Platón. "Vivimos en un mundo de cifras, de cantidad, de cuál es el mejor", advierte.

Y a pesar de que los tres fundadores de Cornershop ya están lejos de Uber, siguen activos en inversión de riesgo. En esta edición contamos la historia de Seeds, startup de trabajo freelance que conquistó a los tres emprendedores y tiene un agresivo plan de crecimiento.

Disfruten su domingo,



Mateo Navas García  
 Subeditor DF MAS